
 

 

   人事委員会事務局都民の声窓口に寄せられた都民の声 

                                 （平成 29年 11月分） 

 

◆受付件数  

提言 意見 苦情 要望 相談 問合せ その他 合計 

    ４件  ４件         ８件 

  

◆寄せられた都民の声と対応事例 

＜職員採用試験について＞ 

 ①採用試験の申込者が減少しているが、都では原因をどのように考えているか。

②民間企業では学生との食事会を開くなどして、引き抜きをしている。ＯＢが居

酒屋で学生相手の座談会を行うなど、受験者を確保する努力をすべきだ。公務で

はできないこともあるかしれないが。③都にも仕事ができない人が多い。都では

65歳まで働けるが、年齢の高い層は 1日何をしているのか分からな人が多い。こ

のような人たちを辞めさせて、良い若い人を採用すべきだ。給与の高い高齢層を

辞めさせれば、若い人の給料を上げられて良いのではないか。給与は条例で決ま

っているので、そうはいかないのかもしれないが。 

 【対応】 

 ①申込者の減について断定はできないが、民間の採用活動の活発化などが要因



 

 

ではないかと考えている旨を回答した。②③意見は承った旨、また良い人材が確

保できるよう努めていきたい旨を伝えた。  

 

 


